

Ein neues Highlight auf dem Schulhof ist da!

Was für eine Freude: Der Verein für Umweltlernen der Stadt Frankfurt hat innerhalb einer Woche einen Balancierparcours für die Kinder der Mühlbergschule errichtet. Robinenholzstämme wurden auf kreative Art und Weise montiert. Zum Schluss durften die Kinder selbst Hand anlegen und beim Verteilen des Rindenmulchs helfen. Sollte man beim Balancieren doch einmal das Gleichgewicht verlieren, fällt man so auf einen weichen Untergrund. Und dass die Kinder Spaß beim Helfen hatten, sieht man auf den Bildern.

Kaum war die Arbeit getan, konnte der Balancierparcours in der Pause von allen Kindern ausprobiert werden.

So machen die Pausen an der Mühlbergschule noch mehr Freude und wir sagen vielen herzlichen Dank für diese besondere Spielgelegenheit.



Fleißige Helfer bei der Arbeit.





Bald ist der Rindenmulch verteilt und alles ist fertig!



Sieht das nicht toll aus? Und wenn Kinder darauf balancieren, ist es natürlich noch viel besser!